

**CANTONALES.** Gérard Chausset et Isabelle Hays s'engagent dans la bataille sur le canton 1. Pour que les électeurs identifient mieux les idées de leur formation

# L'impulsion verte

02 02 08

Dominique Manenc

Il repart pour la troisième fois sur le canton 1. « On se présente systématiquement parce que cette élection permet de développer nos idées sur des thèmes qui nous intéressent comme l'aide sociale, l'aide à l'enfance, les espaces naturels, l'insertion, les déchets et les routes », détaille Gérard Chausset, maire adjoint à l'environnement et aux transports.

Les verts estiment que le Conseil général, une collectivité actuellement remise en cause, doit se réformer : « Un conseiller général est fondu dans la CUB, lorsqu'il est en secteur urbain, et en milieu rural où émergent maintenant des Communautés de commune ou des pays. Une évolution constitutionnelle est souhaitable pour répondre à celle de la modernité ».

**Portage politique fort.** L'élu méridional approuve la politique de l'assemblée départementale sur certains dossiers majeurs comme les déchets, l'agenda 21 et la clause d'insertion. « Nous verts avons un rôle à jouer pour que ces dossiers bénéficient d'un portage politique plus fort. Autre aspect important, c'est une élection dans une élection. Tout le monde focalise sur les municipales dans un moment où le paysage politique est troublé par l'ouverture sarkozyste, la débâcle du Modem et une gauche qui se cherche. Nous avons choisi d'être présents sous notre étiquette pour que les électeurs



Isabelle Hays et Gérard Chausset commenceront leur campagne le 13 février

PHOTO D.M.

nous identifient et saisissent notre volonté de changement dans les domaines de l'écologie et du développement durable. C'est aussi pour nous l'occasion de faire connaître notre bilan ».

**Hommage à Bernard Garandeau.** Gérard Chausset aura pour suppléante Isabelle Hays qui a joué un rôle identique lors des législatives où elle s'était engagée aux côtés du vert saint-médardais, Xavier Lhomme. « Le Conseil général a besoin d'une impulsion verte », assure cette enseignante méridionale. Tous deux vont

faire du porte-à-porte, animer des réunions publiques et arpenter les marchés pour faire connaître leur programme qui s'articule autour de deux axes importants, un vrai plan santé et la dépendance des personnes âgées. « Le grand contournement reste une de nos préoccupations, assure Gérard Chausset, et même s'il est enterré, nous demeurons vigilants. On veut promouvoir les transports collectifs, le fret ferroviaire. Il faudrait une meilleure coordination, en matière de transports, entre la CUB et le conseil général ». Le candidat et sa

suppléante plaident pour l'introduction du bio dans les cantines des collèges et la création d'un syndicat départemental qui gère les ressources en eau nécessaires. « Je voudrais aussi rendre hommage à Bernard Garandeau qui a accompli un remarquable travail social », dit Gérard Chausset qui commencera sa campagne le 13 février.

Les candidats tiendront une réunion publique le 13 février, à 20 heures, à Biocoop sur le thème « à quoi servent les élus verts ». Et une seconde est prévue à Capeyron, le 28 février.